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Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e sete, no Auditório do 
Hotel Tororomba, km 21, Rod. Ilhéus/Comandatuba na cidade de Ilhéus - 
BA às 09h30min deram início aos trabalhos do XVI ENEAGECEF com a 
presença dos membros da DIRETÓRIA EXECUTIVA: Alberto Pereira 
C. Escariz, Euvaldo Gobira, Dimas Ribeiro Neto, Antonio Vicente Pereira 
Neto, Paulo Roberto do Amor Divino. CONSELHO DELIBERATIVO: 
Fabio Thomé de Brito. CONSELHO FISCAL: Marcio Carvalho Moreira 
de Souza, Sêneca Fernandes Neiva. A mesa, diretora dos trabalhos foi 
formada com os seguintes representantes: Alberto Pereira C. Escariz, 
Euvaldo Gobira, Antonio Vicente P. Neto, Luis Antonio SR Salvador, 
Sérgio SR Norte, Hélio Pedro de Oliveira (Representante Superintendência 
Sul da Bahia). Sr. Euvaldo Gobira fez a abertura dos trabalhos passando a 
palavra em seguida para o Sr. Luis Antonio que iniciou com um bom dia e 
parabenizou a todos por estarem presentes neste encontro. Seguindo seu 
discurso; em primeiro lugar todos nos devemos mostrar nosso 
comprometimento como associado, independentemente do tema e do cargo 
que cada um ocupa, todos devem aproveitar bastante o final de semana, 
trocando experiências, revendo as pessoas com a qual tiveram a 
oportunidade de conviver durante longas temporadas, (sentindo-se 
privilegiado pelo tempo dinossauro que trabalha para a caixa), demonstrou 
em seguida satisfação pela oportunidade de está falando para várias 
pessoas. Citou que, após contato com vários gerentes gerais para falar sobre 
o encontro não se convenceu com os argumentos utilizados por eles para 
não estarem presentes. Quanto a Agecef-Ba, sente-se honrado por ter 
participado da sua fundação, por ser uma das mais antigas e por está 
desenvolvendo um trabalho muito bom junto aos associados. A respeito da 
Caixa comentou: Embora ultimamente esteja em evidência negativamente 
perante a mídia, devemos combater os comentários maldosos, mostrando o 
diferencial de um banco como é a Caixa. Encerrou seu discurso desejando a 
todos um feliz encontro. Sr. Hélio em nome da Superintendência Sul da 
Bahia desejou a todos boas vindas, informou que, por motivos pessoais o 
Sr. Carlos Roberto não pode está presente neste momento mais confirmou a 
sua presença para logo mais, acrescentou que a SR Sul da Bahia demonstra 
uma preocupação muito grande com as questões dos resultados dos 
balanços da Caixa. Quanto a Agecef-Ba sua opinião é de que é preciso 



colocá-la mais em evidência e ativa de forma mais unida. Finalizou, 
desejando que todos aproveitem o máximo o final de semana. Sr. Sérgio 
esclareceu que não veio para o encontro com a intenção de representar a SR 
Norte embora seja uma satisfação para ele, mais de está unido com todos 
reforçando a necessidade da aproximação entre as Agecef´s BA e IBA e 
por fim parabenizou a Agecef-ba pelo encontro. Retornando a palavra para 
o Sr. Euvaldo Gobira que aproveitou para ler a mensagem enviada pelo 
Superintendente Sr. José Raimundo Cordeiro Junior para o Presidente 
Alberto Escariz. Após a leitura colocou seu sentimento em relação ao 
encontro e da satisfação que sentiria em ter a Agecef-Iba também presente. 
Sr. Antonio Vicente relembrou o dia 16 de outubro de 1992, data em que 
foi criada a Agecef-ba, parabenizando, alguns em especial (os fundadores), 
e solicitou uma salva de palmas pelos doze anos de luta, é bom lembrar 
neste momento o empenho, esforço e o trabalho sério que a Agecef-Iba 
vem desenvolvendo e que Agecef-Ba deseja mostrar neste momento toda 
dedicação e apoio colocando-se a inteira disposição para apóiá-los no que 
for necessário procurando inclusive está presente nos eventos realizados 
pela Agecef-Iba e solicitou aos presentes que transmitam nosso sentimento 
para Feira de Santana e que a Agecef-Ba se possível for copiará as boas 
ações e idéias da Agecef-Iba provando assim sua boa intenção e 
enfatizando a necessidade da união entre todos desejando em seguida aos 
presentes um feliz encontro. Ainda com a palavra Sr. Antonio Vicente 
justificou o motivo pelo qual o XVI ENAGECEF está sendo realizado em 
Ilhéus; além do resultado da pesquisa feita pela Agecef-ba ter apontado está 
cidade, ouve também a questão de disponibilidade de vagas nos hotéis para 
receber os associados e só conseguimos no Hotel Tororomba e Canabrava, 
considerando que são excelentes hotéis. Neste mesmo instante o Sr. 
Antonio Vicente aproveitou para fazer duas sugestões para o ano de 2008: - 
Que seja criado o calendário de eventos AGECEF 2008 e o 
Recadastramento dos e-mails de todos os associados inclusive dos e-mails 
pessoais, facilitando assim o relacionamento da Associação com os 
Associados.  Retornando a palavra para o Sr. Euvaldo Gobira, quando 
assumirão a Agecef-ba (Bahia Unida), Biênio de 2005/2007 ele como 
presidente, a mesma estava um pouco conturbada, complicada 
financeiramente, mais hoje graças a Deus, após muita luta e com uma nova 
chapa, embora tenham mantido o mesmo nome, ele como vice-presidente, 
conta que a situação esta controlada financeiramente e com uma Agecef 
mais unida, lamenta por ter perdido uma parte dela, mais mostra todo seu 
apoio na criação da Agecef-Iba. Quanto aos problemas que a Caixa vem 
vivendo, confessa que entrou na luta, a favor do Ctva, ações, diferença de 
mercado, etc, sem abrir mão dos seus princípios. Agora com a palavra o 
Presidente Sr. Alberto Escariz que após cumprimentar os presentes iniciou 
professando dos mesmos interesses do Sr. Euvaldo Gobira, e chama a 
atenção, de que este é o seu primeiro encontro como Presidente da Agecef. 
Contou um pouco da sua história até ser convidado pelo colega Hélcio para 
fazer parte da chapa. A agecef-ba hoje com aproximadamente 400 
Associados, em sua gestão como presidente pretende, devido às 



dificuldades de comunicação, reformular o site da Agecef e conta com 
sugestões e opiniões de todos os associados no que tange a melhoria e 
crescimento da mesma, colocando-se a disposição dos associados. 
Agradeceu a presença de todos, desejando que haja uma integração entre os 
presentes e um feliz encontro. Neste momento foi aberto um espaço para 
perguntas e respostas na qual contamos com a participação dos Srs. 
Belmiro, Euclides, Neivaldo, Bomfim, Moacyr, Augusto, Nilson e Fábio 
Thomé. Após a realização das perguntas e respostas foram convidadas para 
uma apresentação de cinco minutos, cada uma, a Chapa 1 APCEF e Chapa 
2. Ambas aproveitaram o espaço cedido para apresentarem seus objetivos e 
pelo que estão lutando. Em seguida foi convidada a Srª. Magali e Strª Kátia 
da Empresa RDC Férias, Hotéis e Turismo para falar do Convênio que a 
Agecef-ba está assinando com a RDC, tirar dúvidas e esclarecimentos do 
referido convênio. Sr. Vicente acompanhado dos Srs. Escariz, Gobira, 
Dimas, Srª. Magali e Strª Kátia encerraram a Cerimônia com o sorteio de 
alguns brindes da RDC e Caixa Econômica Federal. Eu Sirlene S. Oliveira 
lavrei a presente Ata que será distribuída a todos os representantes da 
Diretória e Associados.  


